

„Wir machen Graz zur Sprachenstadt“

In Graz leben Menschen aus über 160 Nationen* und bereichern unsere Stadt mit ihren Sprachen und Kulturen. Der Erhalt von Sprachenvielfalt und die Förderung von Mehrsprachigkeit sind zentrale Anliegen des Sprachennetzwerk Graz, das 2007 rund um das Europäische Fremdsprachenzentrum des Europarates entstanden ist und 2022 bereits über 30 Partnerorganisationen aus den Bereichen Bildung, Kultur und Verwaltung umfasst.

Die Wanderausstellung „Wir machen Graz zur Sprachenstadt“ gibt einen Einblick in das sprachlich und kulturell vielfältige Graz und Menschen mit ihren Geschichten Stimmen und Gesichter. Ein besonderer Dank gilt jenen Menschen, die sich auf dieses Projekt eingelassen und uns an ihren Geschichten teilhaben lassen.

Konzipiert und umgesetzt wurde das Projekt vom Institut für Anglistik der Universität Graz (Univ.-Prof. Mag. Dr. Hermine Penz und Team) und vom Verein Europäisches Fremdsprachenzentrum in Österreich anlässlich des 15-jährigen Jubiläums des Sprachennetzwerk Graz von Mai bis September 2022.

*Quelle: Stadt Graz, Präsidialabteilung

